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Research Program
                  Programme de recherche

Confirmation of Matching Funds /

Confirmation de l’octroi de fonds correspondants

CAS Career Scientist Award / Bourse de carrière de recherche de la CSA
Applicant to fill in own name and institution.
Le(la) requérant(e) doit indiquer ci-dessous son nom et le nom de l’établissement.
	Name of Applicant 
Nom du(de la) requérant(e)
	

	Institution

Établissement
	


The section below is to be completed and signed by the person authorized to confirm matching funds and dedicated research time commitment on behalf of the institution:
La personne autorisée à confirmer l’octroi de fonds correspondants et de temps de recheche protégé doit remplir et signer la section ci-dessous au nom de l’établissement :
This is to confirm the following for the above applicant, should the application be approved for the CAS Career Scientist Award:

The Institution will commit $60,000 of matching university/hospital funds in salary support to the recipient over two years ($30,000 per annum) and a minimum of two days per week protected research time will be provided to the recipient for a minimum of two years. A form is provided on the application site.  

La présente confirme, pour le(la) requérant(e) susmentionné(e), si sa demande de Bourse de carrière de recherche de la SCA est acceptée :
L’établissement engagera pour le(la) récipiendaire des fonds correspondants de l’université et(ou) l’hôpital à hauteur de 60 000 en soutien salarial pendant deux ans (à raison de 30 000 $ par année), et au moins deux jours par semaine de temps de recherche protégé seront accordés au récipiendaire pendant au moins deux ans. Un formulaire à cet effet est affiché sur le site de présentation des demandes. 

	Institution

Établissement
	

	Department Département
	

	Name
Nom
	

	Title

 Titre
	

	Address
Adresse
	

	Telephone 
Téléphone
	
	Fax

Télécopieur
	

	Email

Courriel
	


	Signature / Signature
	
	Date / Date




This document must be uploaded into your submission by the deadline date.

Ce document doit être téléchargé dans votre demande d'ici la date limite.
